

Projet 3D



6 Pièces

165 m²

Réf. 5626-5107025

1 140 000 €

St-Martin-de-Belleville

Maison à vendre (73440)

**résidences
immobilier**

Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle proposée par un décorateur RHINOV

résidences immobilier

Découvrez cette perle cachée au cœur de Saint-Marcel, dans la magnifique vallée des Belleville : une maison de village de 160 m² sur trois niveaux, offrant un cadre de vie idyllique dans un quartier paisible. Construite en 1987, cette propriété inclut un appartement de deux pièces d'une surface de 38 m² au rez-de-chaussée, entièrement rénové en 2007. Les deux étages supérieurs, d'une surface totale d'environ 122 m², sont accessibles par un charmant jardin. Profitez d'une exposition ouest avec une vue imprenable sur les montagnes environnantes et le village, créant le cadre parfait pour des ...

Discover this hidden gem in the heart of Saint-Marcel, in the beautiful Belleville Valley: a 160 sq.m. village house spread over three levels, offering an idyllic living environment in a peaceful neighborhood. Built in 1987, this property includes a 38 sq.m. 1 bedroom apartment on the ground floor, fully renovated in 2007. The two upper floors, with a total surface area of approximately 122 sq.m., are accessible via a charming garden. Enjoy west-facing exposure with breathtaking views of the surrounding mountains and the village, creating the perfect setting for relaxing moments with family or ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

